

## ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE ENFERMERÍA Y PODOLOGÍA CELEBRADA EL DÍA 22 DE MARZO DE 2023.

En Málaga, siendo las 12.30h se reúne el Consejo de Departamento de Enfermería y Podología en sesión híbrida (presencial y virtual) previamente convocados por la Directora de Departamento, Dra. Dña. Isabel María Morales Gil, al objeto de celebrar la reunión Ordinaria de Consejo de Departamento, la cual se desarrolla en segunda convocatoria, para tratar el siguiente orden del día:

## ORDEN DEL DÍA

- 1. Aprobación, si procede, de la propuesta de actas anteriores.
- 2. Informe de la Directora.
- 3. Informe de la Gestión de Recursos Humanos del Departamento
- 4. Informe del Estado del Presupuesto.
- 5. Propuesta de modificación de aprobación de actas del Consejo de Departamento.
- 6. Asuntos de trámite.
- 7. Ruegos y preguntas.

## Miembros del Consejo:

Con asistencia presencial: José Antonio Linares Hurtado, Remedios Fernández Amores, Silvia García Mayor, Inmaculada Lupiáñez Pérez, José Miguel Morales Asensio, Isabel María Morales Gil, Shakira Kaknani Uttumchandani, Gabriel Antonio Gijón Noguerón, María Ruiz Muñoz, Pablo Cervera Garvi, Irene del Pilar García Payá, Laura Ramos Petersen, Ana María Jiménez Cebrián.

Con asistencia virtual: Andrés Reinoso Cobo, Julia Warnberg, Inés Martínez Azor, Silvia Dolores García Barrios, José Alberto Sánchez Castillo, Joaquín Páez Moguer, María Ángeles Vázquez Sánchez, Eva Lopezosa Reca, Inmaculado López Leiva, María Antonia Arrebola Rodríguez.

**Excusan ausencia:** Ana Belén Ortega Ávila, Rosa Iglesias Parra, Celia Martí García, Ana José Marchena Rodríguez, Sergio Puya Amate, Omaima Es Sabtaouy Halla, María Rosa Gutiérrez Montes, María Isabel Narváez Mateos, Ana Isabel Guerrero Troyano, Elena García Barranco.

1. Aprobación, si procede, de la propuesta de actas anteriores.

La Directora propone la aprobación del acta del anterior Consejo de Departamento Ordinario celebrado el 14 de diciembre de 2022, quedando aprobado por unanimidad.

2. Informe de la Directora

La Directora comienza destacando algunos de los cambios de la Ley de Ordenación del Sistema Universitario (LOSU), ya aprobada y que entrará en vigor a partir del 12 de abril del presente año. La Directora nos informa que se está trabajando en los nuevos Planes de Estudios de las Titulaciones de Enfermería y de Podología, con una comisión por cada Titulación.

Hay que destacar, en el pasado mes de febrero, la Acreditación de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Málaga con la obtención del "Certificado Andaluz de Garantía de Calidad IMPLANTA".

En el mes de marzo, se obtuvo la "Distinción de Igualdad a la Titulación de Enfermería",



estando presente desde el año 2011 en la Titulación de Enfermería, una asignatura de Género y Salud Sexual, siendo en ello pionera, la profesora Dra. Remedios Fernández Amores recogiendo el premio junto con las profesoras Dras. Shakira Kaknani Uttuchandani y Cristina Guerra Marmolejo, con las que actualmente comparte asignatura. El 08 de marzo se celebró en nuestra Facultad el día del patrón San Juan de Dios, con un acto de entrega de premios y reconocimientos, entre ellos, a nuestros jubilados, mejores TFG y TFM, etc.

El día 09 de marzo se celebró el Día Internacional de la Mujer, con la lectura del Manifiesto por parte de la compañera Dra. Shakira Kaknani Uttuchandani, con una actuación musical y un aperitivo final. Por último, como actuación importante a destacar en nuestro Departamento, la labor que van a realizar en Honduras un grupo de profesores, que ya han partido para llevar a cabo la realización de un Proyecto de Simulación en Asistencia Obstétrica - Críticos Adulto y Pediátrico.

Como último punto del informe de la Directora, nos muestra el agradecimiento al equipo de Dirección Departamento, que está trabajando en la actualización de la Página web del Departamento, a cargo del Coordinador de Comunicaciones, el Profesor Dr. Pablo Cervera Garvi. También se está trabajando por la Transparencia, publicando las actas, acuerdos y convocatorias, y en otros temas, como que al Área Podología se le ha asignado un almacén de materiales y seminarios, así como, se ha animado al profesorado de Podología a que organicen actividades docentes que reviertan en beneficios para el Departamento.

3. Informe de la Gestión de Recursos Humanos del Departamento

En el Área de Podología: Felicitar por la Acreditación a Catedrático al Profesor Dr. Gabriel Antonio Gijón Noguerón. Por otro lado, en esta misma área, están pendiente de baremación de 2 plazas de Profesorado Ayudante Doctor, a las que solo se ha presentado un candidato.

En el Área de Enfermería: Felicitar a la Profesora Dra. Celia Martí García por el Nombramiento como Directora del Centro Adscrito de Ronda. También, en esta área, están pendiente de baremación 6 plazas de profesorado asociado 6+6.

4. Informe del Estado del Presupuesto.

La Directora muestra el estado del presupuesto del año 2023, con un crédito inicial y total de 73.089,90 euros y con un crédito actualmente disponible de 43.646,04 euros. En lo que llevamos de año se han gastado 30.000 euros. Revisando los presupuestos de años anteriores, tenemos que el informe del presupuesto del año 2022, se inició con un crédito inicial 73.089,90 euros, con un crédito total de 66.030,45 euros y quedó de crédito disponible 22,63 euros. Viendo el informe del presupuesto del año 2021, éste comenzó con un crédito inicial de 92.417,00 euros, tuvo un crédito total de 85.432,17 euros, porque previamente hubo que pedir 10.000 euros para compensar el material cedido por el Departamento en la pandemia, y de crédito disponible final quedó 0 euros.

5. Propuesta de modificación de aprobación de actas del Consejo de Departamento.

A partir de ahora, se realizará la aprobación de actas enviando por correo electrónico el acta a los miembros del Consejo del Departamento, dando 48 horas para el envío de modificaciones, si no hay modificaciones, se dan por aprobadas y se suben a la web del Departamento. Se aprueba por unanimidad este sistema.

6. Asuntos de trámite.

La Directora nos muestra la solicitud para la plaza de Catedrático del Profesor Dr. Gabriel Gijón Noguerón, que tras los trámites oportunos será convocada. Siendo aprobada dicha solicitud por unanimidad.



7. Ruegos y Preguntas.

La Profesora Dra. Silvia García Barrios pregunta si se calcula cuándo se terminará de elaborar los nuevos Planes de Estudios y también felicita al Departamento por esta labor que se está realizando de forma pionera.

El Profesor Dr. José Miguel Morales Asensio interviene para proponer al profesorado que reflexione sobre la situación económica del Departamento, que por recortes ha perdido 20.000 euros en 2 años; y que se debería tomar conciencia de que la situación en la que se encuentra la Universidad de Málaga es preocupante.

También intervienen las Profesoras Dras. María Ruiz Muñoz y Remedios Fernández Amores y el Profesor Dr. Gabriel Gijón Noguerón reforzando y apoyando el argumento del Profesor Dr. José Miguel Morales Asensio.

Se da por finalizada la reunión ordinaria del Consejo de Departamento a las 13.33h del 22 de marzo de 2023 en Málaga.

V°Ba DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO

SECRETARIA DEL DEPARTAMENTO

Dra. Isabel María Morales Gil

Dra. Ana María Jiménez Cebrián